



### 雅びなひととき。観月の夕べ

9月10日。いこいの村はりまで加西市茶道協会が主催するお茶会が開かれ、歴史ある日本の伝統文化の代表である茶道を、名月と共に愛でました。



### おっきい“さつまいも”で~きた

10月4日。北条南保育所でさつまいもの収穫。おじいちゃんやおばあちゃんと一緒に植えたいもが大きく育ってみんな大喜びでした。



### 国体を応援！はばたんの登り人形を寄贈

河内町の高見さんより、はばタンをかたどった木彫りの登り人形が寄贈されました。



### オークタウンで奉仕活動

9月8日。うれしの学園生涯大学の皆さんがオークタウン加西で奉仕活動をされました。



### 加西市チーム「ゲートボール全国大会」に出場

加西市チーム（三宅さん外4名）がゲートボール全国大会に出場されました。大会は、10月7・8・9日の3日間、山梨県で開催。

### 「総合的な学習」で『オニバス観察会』

9月28日。北条小学校4年生88名が参加して、北条町北条の合同池（円融寺前）でオニバス観察会が開かれました。こんなに身近に珍しい植物がある事を知って子ども達もびっくりです。

